

le 14 mars 2002 / the 14<sup>th</sup> March 2002

## Avis n°2003-071

**LVMH**

Date de détachement du dividende  
Ex-dividend date

-----

EURONEXT Paris SA reproduit ci-après les informations transmises par la société LVMH concernant son dividende :

« Nous vous informons que, sous réserve de l'approbation des comptes par l'Assemblée Générale des Actionnaires de la société LVMH, convoquée le 28 mai 2002, nous envisageons de mettre en paiement le 28 mai 2003, le solde du dividende afférent à l'exercice 2002.

Le dividende de l'exercice 2002 s'élève à 0.80 Euro net par action, compte tenu de l'acompte de 0.22 Euro net versé le 3 décembre 2002 ; c'est le reliquat soit 0.58 Euro net qui sera mis en paiement le 28 mai 2003. »

-----

EURONEXT Paris SA reproduces below information sent by LVMH company concerning its dividend:

“ LVMH has proposed to pay the remaining amount of the dividend issue for the year 2002 on the 28<sup>th</sup> May 2003. This information may change during the shareholders' meeting of the 28<sup>th</sup> May 2003 .”

The net dividend issue for the year 2002 is up to 0.80 Euro, considering the interim dividend of 0.22 Euro paid on the 3<sup>rd</sup> December 2003 ; it's the difference of 0.58 Euro that will be paid on the 28<sup>th</sup> May 2003.”

-----